## NONSARD-LAMARCHE

## Le golf de Madine s'ouvre aux élèves meusiens

La semaine dernière, treize classes de différentes écoles primaires meusiennes, qui ont suivi l'activité golfique toute l'année, se sont retrouvées sur le green de Madine pour une rencontre interclass. Pour les plus « mordus », une invitation a été lancée samedi 3 juillet.

ean-Yves Douvier, chargé du développement du golf scolaire sur la Ligue Grand Est a réussi le pari de faire entrer le golf en milieu scolaire. La Meuse en est précurseur.

« Je me suis battu pour cela. Mon rôle est de créer une dynamique auprès des comités pour mettre en place des conventions tripartites entre l'USEP, l'Education nationale et les comités départementaux » indique-t-il.

Jeudi 24 et vendredi 25 juin, Jean-Yves Douvier et Jean-Luc Dorangeon conseiller pédagogique départemental EPS, ont accueilli au golf de Madine les 13 classes de différentes écoles primaires meusiennes qui ont suivi l'activité golfique durant leur année scolaire. L'occasion pour les élèves, encadrés par les parents accompagnateurs et leurs enseignants, de pratiquer



Pendant deux jours, les élèves encadrés par les parents accompagnateurs et leurs enseignants, de pratiquer cette discipline sur un vrai parcours lors d'une rencontre interclasse. Photo ER

cette discipline sur un vrai parcours lors d'une rencontre interclasse.

En raison d'une année avec protocole sanitaire, « une organisation a été mise en place pour éviter un trop grand rassemblement entre les classes » souligne Jean-Luc Dorangeon.

## Des journées formation en place

Depuis septembre, des journées de formation ont été mises en place pour les professeurs d'école et les accompagnants par la Ligue. Les enseignants, qui proposent le golf scolaire, reçoivent une mallette golf composée entre autres de balles mousses, drapeaux, coupelles et de cônes. Depuis 2010, année de la première convention tripartite, près de 7 600 élèves et 400 enseignants ont pratiqué le golf sur le green de Madine et de Combles-en-Barrois.

A noter que le golf de Madine organise le samedi 3 juillet une journée Opération « Passerelle ». Cet événement permet de créer une passerelle entre le golf scolaire et la pratique sur un vrai green. Le golf de Madine invite tous les enfants, qui ont participé à ces deux jours de rencontre, à une séance de (re) découverte et d'initiation, de 10 à 15 h, avec leurs familles.

Opération « Passerelle », samedi 3 juillet au golf de Madine. Réservations conseillées au 03 29 89 56 00 ou golf@lacmadine.com